

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan IPA, Fakultas Matematika dan Ilmu pengatauhn Alam, Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini oleh penulis telah melalui proses panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan standar yang berlaku di FMIPA UNIMED, mulai dari tahap penentuan topic penelitian, penyusunan, seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi.

Skripsi ini tidak terlepas dari berbagai bantuan berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat menyampaikan rasa terimakasih kepada ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal pengajuan judul proposal sampai dengan selesai penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Prof. Dr. rer.nat. Binari Manurung, M.Si dan ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si serta ibu Dra. Adriana Yulinda D. Lbn Gaol, M.Kes selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga di sampaikan kepada ibu Dr. Mariati Purnama Simanjuntak, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran serta motivasi selama saya menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada bapak Haristo Hardinata, S.Pd, M.Pd dan bapak Drs. Juniar Hutahean, M.Si selaku validator dalam penyusunan skripsi ini. Kemudian saya ucapkan terimakasih kepada ketua jurusan biologi ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc, pH.D dan ibu Wina Dyah Puspita Sari. S.Si, M.Si selaku ketua prodi pendidikan IPA serta kepada bapak dan ibu staf pegawai jurusan biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Ucapan terimakasih juga di sampaikan kepada sekolah SMP Negeri 1 Padang Bolak dan ibu Anni Amaliyah selaku guru bidang studi IPA kelas VIII SMP Negeri 1 Padang Bolak dan seluruh guru serta staf pegawai di sekolah SMP Negeri 1 Padang Bolak yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan kepada penulis selama melakukan penelitian di sekolah.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada ayahanda Ahmad Musa Harahap dan ibu tercinta Nursyamsiah Siregar yang telah begitu banyak memberikan kasih sayang, dukungan, doa, motivasi, saran, dan semangat kepada penulis serta dukungan moral dan materi yang tak ternilai harganya. Terimakasih juga abang tersayang AZhari Harahap, Amd.T dan juga adik tersayang Nisa Angraini Harahap dan adik terkecilku Riskal Anggana Harahap beserta keluarga besar yang banyak memberikan doa, motivasi, semangat dan kasih sayang.

Ucapan terimakasih kepada teman-teman kodomo seperjuangan yaitu Rizki Maulidini Sitorus, Nur Indah Pulungan, Silfi Indriani, Nina Febrina Ginting, Riska Wahyuni Harahap, dan Tia Syahputri yang tida bisa saya sebutkan satu persatu di dalam kelas pendidikan ipa A 2018 yang telah mendengarkan keluh kesah dan selalu mendukung dalam pengerjaan skripsi ini.

Terimakasih kepada teman teman ku yang sangat aku sayangi, Rachyana Fahira Siregar, Sri Rahmadani Harahap, Rofiko Elina Harahap, Ruth Sinta Sinaga, Ervina Fauziah Harahap yang saling memberikan support dari awal kenal semester 1 sampai sekarang.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembbaca demi kesempurnaan skripsi ini.

Medan, Juli 2023

Penulis



Silvia Wahyu Dayanti Harahap

4182151004

THE
Character Building
UNIVERSITY